

kampai

# Karupam Tekankan Kepada Jajaran Fokus Pada Tupoksi Pengamanan Sebagai Partisipasi Sukseskan Acara Satriya Sancaya Karyadhika Poltekip 55

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.KAMPAI.CO.ID](http://CILACAP.KAMPAI.CO.ID)

Jun 14, 2024 - 14:54



CILACAP, INFO\_PAS - Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menggelar acara penting yaitu Upacara Pembukaan Stariya Sancaya Karyadhika Poltekip Angkatan 55. Acara tersebut rencana akan dihadiri langsung oleh Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Hukum dan HAM, Ir. Razilu, M.Si., CGCAE, Kamis (13/06/24).

Dalam rangka mensukseskan acara tersebut, bersamaan dengan astekpam Karupam menekankan kepada jajaran regu pengamanan untuk melaksanakan tugas pokok dan fungsi di masing-masing pos jaga dengan sebaikmungkin dan dengan penuh tanggung jawab sebagai bagian dari peran serta jajaran pengamanan dalam suksesnya acara tersebut.

"Mengingat pentingnya acara tersebut, saya tekankan kepada seluruh jajaran pengamanan untuk melaksanakan tugas pokok dan fungsi di pos jaga masing-masing dengan penuh tanggungjawab, dengan sebaik mungkin, dan laksanakan sesuai dengan SOP di masing-masing pos jaga. Pastikan tidak ada hal-hal yang berpotensi menimbulkan adanya gangguan kamtib. Berikan pelayanan terbaik kepada warga binaan. Kepada Pos Wasrik pastikan setiap lalulintas dalam keadaan aman dan kondusif," tegas Karupam.

Lebih lanjut, menindaklanjuti arahan Perwira Piket terkait performa dan penampilan petugas untuk dijaga semaksimal mungkin sebagaimana salah satu fungsi ASN yang diatur dalam Pasal 10 UU RI Nomor 5 Tahun 2014 Tentang Aparatur Sipil Negara yaitu pelayanan publik, Karupam melakukan pengecekan kelengkapan atribut personil jaga.

"Jaga performa dan penampilan sesuai arahan dari Perwira Piket, pastikan atribut pakaian dinas dalam kondisi lengkap. Pin #TegurKami segera seluruhnya dipasang sekarang juga. Semoga peran serta kita sebagai jajaran pengamanan yang fokus pada pelaksanaan tugas bisa mendukung suksesnya acara tersebut berjalan dengan aman dan kondusif tanpa adanya kendala," pungkas Karupam.

Apel ditutup dengan do'a sebelum pelaksanaan tugas dinas pagi regu pengamanan.